



ich bin viele seelen
ohne namen
mit tausend gesichtern
ich bin viele geschichten
monolog, dialog
ein wechselnder erzähler
ich bin vieles nicht
und doch schon
manches gewesen
ich definiere mich
durch verwandlung

Malin

Malin Leonie Käsermann

28. Juni 1995 – 12. November 2019

Unendlich traurig und voller Liebe müssen wir von dir, geliebte Malin, Abschied nehmen. Das wilde Meer der Bretagne hat dich mit einer Welle aus dem Leben ins ewige Licht getragen. Dein Wesen, so kreativ, liebevoll, farbig und intensiv, hält nun die Sterne in den Händen und leuchtet hell auf unseren Wegen, die wir ohne dich weitergehen.

Unsere Seelen bleiben in Liebe verbunden.

Annemarie, Donald und Moritz
mit Verwandten, Freundinnen, Freunden und den Gürbetieren

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 3. Dezember 2019 um 15.00 Uhr im Forum Geissberg, Melchnaustrasse 9 in Langenthal statt. Malins Asche wird im engsten Familien- und Freundeskreis beigesetzt.

Wer Malin mit einer Spende ehren möchte, kann den Lebenshof «Hof Narr» (www.hof-narr.ch, IBAN: CH78 0839 0032 9505 1000 8) unterstützen.

Vermerk: Malin Käsermann

Traueradresse: Annemarie Kurth, Donald und Moritz Käsermann
Brunnbachweg 11, 4900 Langenthal